

WARDAYA COLLEGE

BULETIN EUREKA WARDAYA

#DiRumahAja



PESAN DARI KAK ANTON

Adik-adik pelajar, alumni dan para orang tua,

Wabah COVID-19 ini mempengaruhi kita semua, termasuk Wardaya – kegiatan belajar mengajar terhenti. Beralih ke online, yang memang sudah lama dipersiapkan.

Wardaya juga berusaha membantu dengan menggalang dana untuk pengadaan Alat Perlindungan Diri (APD) pejuang-pejuang di lini terdepan: para dokter dan perawat.

Kami juga mempergunakan masa ini untuk memperkuat aspek-aspek lain dalam organisasi kami – salah satunya adalah Ikatan Alumni Wardaya.

Para alumni Wardaya College telah tersebar di banyak universitas terkemuka. Saya sangat berharap bahwa mereka dapat membantu adik-adik kelas. Di kemudian hari, hubungan ini dapat berlanjut pada waktu mereka meniti karir.

Kami juga mengajak adik-adik semua, baik yang masih belajar di Wardaya, yang sekarang menimba ilmu di universitas, maupun yang bekerja untuk memberi masukan dan berbagi pengalaman melalui artikel yang dapat dimuat di bulletin ini.

EUREKA 2020 APRIL

Eureka adalah bulletin bulanan Wardaya College yang memberitakan kegiatan-kegiatan yang diadakan oleh Wardaya College.

Edisi bulan April tahun 2020 – No. 10

Alamat:

Ruko Sentra Bisnis Tanjung Duren
Blok A No.8 Jakarta barat

Ikuti kami melalui media sosial:

Instagram: wardayacollege

Facebook: wardayacollege

Youtube: wardayacollege

Line: wardayacollge_1

Ikatan Alumni:

E: alumni@wardayacollege.com

Copyright © Wardaya College 2020
All rights reserved

TIPS & TRICKS

HIMBAUAN WARDAYA COLLEGE

Di tengah keadaan yang tidak menentu akibat serangan VIRUS CORONA, kami pihak wardaya college menghimbau semua orangtua, siswa/i, alumni dan lain-lain untuk :



1 MENJAGA KESEHATAN

Menjaga kesehatan tubuh merupakan hal terpenting untuk menghindari virus Corona. Makanan yang bergizi dan sehat dapat meningkatkan daya tahan tubuh dalam menghadapi berbagai penyakit. Tidak lupa untuk rutin berolahraga dan minum air putih. Serta lakukan lah aktifitas biasa di rumah

3 SOCIAL DISTANCING

Social Distancing merupakan sebuah aksi yang dianjurkan oleh pemerintah untuk masyarakat guna untuk mengurangi penyebaran Virus Corona di seluruh negara. Di Indonesia, aksi ini di sebut dengan #dirumahaja yang mengajak masyarakat untuk melakukan social distancing dengan hanya tetap di rumah dan keluar dari rumah jika hanya ada hal penting. Salah satu kegiatan di rumah ialah belajar, belajar yang produktif dengan memanfaatkan fasilitas Wardaya Online Learning. Saat ini Wardaya College juga sudah menyediakan LIVE CLASS ONLINE yaitu pembelajaran jarak jauh dimana siswa/i dapat berinteraksi dengan pengajar Wardaya di sesi tersebut. Pembelajaran online ini dapat di akses di www.wardayacollege.com

2 ISTIRAHAT YANG CUKUP

Istirahat yang cukup juga sangat penting, dengan cara deep sleep. Deep sleep dapat membantu memperbaiki bagian-bagian tubuh kita yang rusak dan menggantikannya dengan yang baru.



4 MENCUCI TANGAN

Salah satu yang tidak boleh dilupakan ialah mencuci tangan. Cuci tangan secara rutin dilakukan agar tangan kita tetap dalam keadaan bersih setelah memegang benda-benda yang kotor.



5 BERDOA SELALU

Setelah melakukan semua hal yang sudah disebutkan sebelumnya, yang bisa kita lakukan terakhir kalinya ialah berdoa dan berserah kepada Tuhan. Agar bahay seperti ini segera berlalu dan kita semua dilindungi oleh-NYA

TIPS & TRICKS

WORK FROM HOME

Virus Corona atau COVID-19 telah menjadi pandemic. Angka kasusnya kian bertambah setiap harinya. menyebabkan pemerintah di beberapa Negara mengeluarkan beberapa peraturan sementara untuk menjaga kesehatan dan keselamatan masyarakatnya. Salah satunya adalah imbauan social distancing dan bekerja dari rumah. Peraturan tersebut rupanya turut diterapkan beberapa perusahaan di Indonesia.

Work from Home (WFH) atau bekerja dari rumah terdengar lebih menyenangkan! Namun faktanya, bekerja dengan kondisi seperti ini membutuhkan sikap disiplin lebih tinggi dan manajemen waktu yang sangat baik. Sebagian orang enggan bekerja dari rumah karena membuat mereka menjadi lebih malas atau sulit berkonsentrasi. Tetapi jangan khawatir kami memiliki beberapa tips dan informasi dan sikap yang dapat mendukung kalian untuk bekerja professional dari rumah.



Jika sulit bangun pagi, sangat disarankan untuk memiliki rutinitas pagi, seperti olahraga atau mandi. Manfaat baik bekerja dari rumah adalah kamu tidak perlu melakukan rutinitas pagimu sepenuhnya, seperti harus memilih pakaian kerja atau menggunakan riasan. Namun, penampilanmu dapat memberi pengaruh pada perasaanmu, dan tanpa rutinitas pagi itu, pikiranmu akan sulit terjaga dan bekerja, jadi sekalipun tidak ke kantor, tetap usahakan untuk menjalankan rutinitas pagimu sebagai bentuk mengawali hari yang baik dan mempersiapkan pikiranmu menjadi "mode bekerja".

2 MEMAKSIMALKAN PENGGUNAAN APLIKASI

Salah satu kualitas dari pegawai yang sukses bekerja dari rumah adalah kemampuan mengelola atau organisasi yang baik. Penting untuk tetap teratur dengan fleksibilitas yang meningkat dan struktur yang berkurang. Atur jadwal kerja pada kalendermu, termasuk waktu istirahatmu. Penting untuk meluangkan waktu istirahat, meskipun kamu kerja dari rumah karena bias saja kamu terjebak dalam conference call meeting yang tidak berujung. Selain itu, kamu bisa mengatur waktu kerjamu agar tetap produktif dalam bekerja

3 RUANG KHUSUS BEKERJA

Entah di sebuah ruangan, atau di kamarmu. Carilah sebuah ruang kerja di dalam rumah. Membuat ruangan khusus bekerja ini membantu membangun konsentrasi tubuh untuk fokus bekerja. Serta menunjukkan pada orang-orang di rumah

kalau kamu memang sedang bekerja. Jangan lupa untuk memiliki perlengkapan yang mendukungmu bekerja, seperti fasilitas internet, laptop dan lain-lainm bekerja



4 MEMBUAT ATURAN SELAMA BEKERJA

Bekerja dari rumah dapat membawa kebebasan, sekaligus gangguan. Jadi untuk tetap bisa berkonsentrasi, kamu dapat membuat aturan sendiri yang mengharuskanmu untuk tetap focus bekerja tanpa bantuan kenyamanan dari lingkungan kantormu.



KEGIATAN

DONASI WARDAYA COLLEGE UNTUK TIM MEDIS DI RUMAH SAKIT REHAB VIRUS CORONA



Wardaya College dan Kak Anton Wardaya menggalangkan dana untuk menyumbang APD, sebagai bentuk kepedulian kita bersama terhadap Tim Medis Indonesia. Karena Dokter, Suster dan Tenaga Medis merupakan garda pertama di tengah kondisi darurat akibat serangan Virus Corona agar tidak banyak dari mereka yang berguguran.

Donasi yang dimulai dari hari Minggu 22 Maret sampai Rabu 25 Maret 2020 ini telah mengumpulkan donasi sebesar Rp. 159.133.351,-. Penggalangan donasi ini dibuat secara transparan dan terbuka untuk umum. Agar memudahkan donatur untuk melihat sendiri laporannya.

Sampai saat ini, Penggalangan dana untuk Tim Medis Indonesia masih dibuka, dan akan terus berjalan sampai kondisi darurat akibat Virus Corona ini mereda. Oleh karena itu kami selaku tim Wardaya College mengajak saudara/i untuk memberikan donasi yang akan diberikan sepenuhnya kepada Tim Medis.

Donasi dapat disalurkan ke Bank Central Asia (BCA) dengan no. 3101924287 atas nama Anton Wardaya selaku CEO dari Wardaya College. Untuk informasi lanjutnya dapat menghubungi nomor WA +628118200780 atau dapat melihat instagram wardaya di wardayacollege.

KEGIATAN WARDAYA PEDULI

Dalam kondisi serius akibat Virus Corona seperti ini, mewajibkan seluruh masyarakat untuk tetap berkegiatan di rumah, seperti belajar dari rumah melalui kelas online, maupun kerja di rumah. Tapi ada beberapa kalangan yang tidak dapat berada di rumah seperti yang dianjurkan oleh pemerintah. Contohnya ialah Tenaga medis, pekerja pabrik dan Ojek Online. Salah satu kalangan yang dirugikan ialah Ojek Online, karena kegiatan di luar rumah tidak seperti biasanya, pendapatan dari para Ojek Online ini juga menipis. Bahkan beberapa dari mereka tidak mendapatkan pendapat walau sudah bekerja dari pagi hingga malam hari.



Melihat keadaan yang buruk dan memperhatikan seperti ini, Wardaya College dan Kak Anton Wardaya berinisiatif untuk memberikan makanan gratis untuk Ojek Online yang sedang menunggu orderan yang tak kunjung datang. Dengan harapan makanan tersebut dapat membuat mereka semangat, tabah dan tetap sehat menghadapi situasi seperti ini. Tak hanya itu saja makanan yang diberikan ini diharapkan dapat membawa berkat bagi mereka yang memerlukan. Untuk terakhir kalinya kami ingin mengucapkan semangat bekerja untuk para Ojek Online dan petugas lainnya dan tetap jaga kesehatan.



SEMINAR RISK MANAGEMENT AND BUSINESS INTELLIGENCE



YOSEVA MULTI

Learning and
Development
Analyst Intern at
DBS Bank

Seminar Risk Management and Business Intelligence diadakan oleh Wardaya College pada tanggal 14 Maret 2020 dengan pembicara Yoseva Multi, yang merupakan learning and development analyst Intern di DBS Bank. Seminar yang diadakan di Wardaya College sendiri yang bertempat di Ruko Sentra Bisnis Tanjung duren Blok A No.8 Jakarta barat ini dihadiri oleh beberapa orang mulai dari pelajar sampai pekerja atau karyawan yang tertarik dengan bisnis itu sendiri.

PENGERTIAN RISK MANAGEMENT & BUSINESS INTELLIGENCE



Pengertian Risk Management merupakan suatu pendekatan terstruktur/metodologi dalam mengelola ketidakpastian yang berkaitan dengan ancaman; suatu rangkaian aktivitas manusia termasuk: Penilaian risiko, pengembangan strategi untuk mengelolanya dan mitigasi risiko dengan menggunakan pemberdayaan/pengelolaan sumberdaya.

sedangkan business intelligence itu sendiri biasanya mencakup berbagai fitur, aplikasi dan juga metodologi yang memungkinkan kita dapat mengumpulkan data secara internal ataupun eksternal yang kemudian data tersebut di analisa dan divisualisasikan menjadi sebuah laporan bisnis yang mudah untuk dimengerti.

WARDAYA ONLINE LEARNING (WOL)

Dalam rangka meningkatkan kualitas pembelajaran di Indonesia ke berbagai daerah sampai ke daerah pedalaman, Wardaya College membuka program Wardaya Online Learning (WOL). Mata pelajaran untuk program Wardaya Online Learning berupa :

1. Olimpiade SD Matematika
2. Olimpiade SD Sains
3. Olimpiade SMP Matematika
4. Olimpiade SMA Matematika
5. Olimpiade SMA Fisika
6. Olimpiade SMA Kimia
7. Top Universitas (Matematika & Fisika)
8. Top Universitas (Matematika & Kimia)



Fasilitas di Wardaya Online Learning (WOL)

1. Vidio Pembelajaran
2. Modul dan Latihan Soal
3. Tes Bulanan dan Ulangan Umum
4. Forum Diskusi dan Tanya Jawab
5. Laporan Hasil Belajar dan Sertifikat

PROGRAM WARDAYA COLLEGE



Top Universitas

Kelas untuk mempersiapkan siswa/i menuju universitas luar negeri seperti NUS, NTU, HKU, HKUST, Amerika, Jepang, Jerman, dan lainnya serta meraih beasiswa Internasional.

Kelas Olimpiade

Kelas untuk mempersiapkan siswa/i dari tingkat SD, SMP, SMA yang akan mengikuti olimpiade baik tingkat regional, nasional maupun internasional.

Edu Tour

Memperkenalkan dan menambah wawasan siswa/i mengenai sistem pendidikan di universitas unggulan baik dalam maupun luar negeri.

Top Regional Universitas

Kelas untuk mempersiapkan siswa/i menuju universitas dalam negeri seperti UI, ITB, UGM serta meraih beasiswa-beasiswa dalam negeri

Kelas Regular

Kelas untuk mempelajari materi yang diajarkan sesuai dengan kurikulum Nasional atau Internasional (Cambridge/IB). Khusus siswa/i SMP dan SMA

Pelatihan Guru/Siswa

Untuk meningkatkan kualitas pendidikan khususnya pada daerah-daerah tertinggal di Indonesia, dengan memperkuat pemahaman guru/siswa.

ALUMNI NETWORK



**PHILLIP
HANAN (KIRI)
&
KEVIN
CHRISTIAN
WIBISONO (TENGAH)**

**Alumni of
Wardaya
College**

In December last year (2019), I had the opportunity of meeting a fellow alumni of Wardaya College, Kevin Christian Wibisono, who is currently completing his master's degree in Data Science at Columbia University. He provided me with a very good insight into many aspects of the American college system, ranging from the application process to the daily lives of students there.

Consulting someone who has had a common experience with me (fellow Wardaya College alumni) was especially worthwhile. Not only did it mean that I was getting advice from someone who was definitely credible and reliable, it was much more comfortable talking to someone who I could relate to.

Pada saat ini Wardaya sedang memperkuat ikatan alumennya yang tersebar di berbagai sekolah terkemuka di seluruh dunia dengan membangun database. Jaringan alumni yang kuat akan sangat berguna bagi anggotanya. Manfaat yang terdekat adalah pada masa persiapan pendaftaran sekolah; alumni yang sudah belajar di sekolah tujuan dapat menjadi narasumber untuk menjawab berbagai pertanyaan yang muncul.

Wardaya College alumni network will definitely go a long way in connecting the growing group of students, past or present. For people like myself, it helped me paint a better picture of the academic path I aspire to pursue in the future, something that I do not take likely. For others, inclusive of the people who may have finished their schooling lives, a network such as this can be an invaluable asset in the workplace where doors of opportunities may open simply due to this access to a very diverse and talented pool of people

By Phillip Hanan

Phillip is starting his first Junior College program at St. Josephs' Institution – International Baccalaureate program, Singapore, on SJI school-based scholarship. He met Kevin at Columbia to learn about the school (he also visited other schools – as he is getting ready for college application next year).

Kevin is currently finishing his Master of Science degree in Data Science at Columbia University (graduating December 2020). He received his Bachelor of Science degree in Applied Math and Statistics from National University of Singapore in May 2019. He is particularly interested in the application of data science in the retail industry.

Untuk pertanyaan dan berita alumni, kirimkan email kepada: alumni@wardayacollege.com.

Untuk pertanyaan kepada Phillip atau Kevin, kirimkan email ke phillip.hanan@yahoo.com atau kw2870@columbia.edu.

Wardaya College


Education Center for Concepts and Olympiads


A Gateway to the Top Universities and Scholarships in the World


Bridging Academic and Industries


www.wardayacollege.com


www.antonwardaya.com

 wardayacollege

 wardayacollege

 wardayacollege

 wardayacollege_1

 (021)29336036

Ruko Sentra Bisnis Tanjung duren Blok A No.8 Jakarta barat

Copyright © Wardaya College 2020

All rights reserved